

Qu'est-ce que l'improvisation théâtrale ?

Contrairement au théâtre classique, l'improvisation théâtrale ne demande pas l'apprentissage d'un texte par cœur, ni de répétitions de mise en scène. En effet, il s'agit de jouer des saynètes, sans préparation.

Pour parvenir à construire spontanément ces petites histoires, les acteurs et actrices doivent s'entraîner et apprendre à inventer en groupe.

Les bienfaits de l'impro

L'improvisateur-trice apprend à s'exprimer en public, tout en écoutant les autres joueur-euses. La collaboration, l'expression orale et la créativité sont au centre des objectifs de l'improvisation théâtrale.

Les comédien-nes apprennent à avoir confiance en eux devant leurs pairs, puis devant un public. Toutes et tous développent par le biais de jeux et exercices leur imagination, et apprennent à structurer leurs propos.

Les cours

Depuis 1991, l'EPS de Grandson propose aux élèves de 6 à 11H de participer à des cours d'improvisation théâtrale. Activité fort appréciée des élèves, les cours n'ont depuis cessé d'augmenter et se réinventer pour répondre à la demande.

Point culminant des cours d'impro, chaque ligue (6 à 8 H et 9 à 11H) a la possibilité de mettre en pratique ses acquis en public en participant aux matches organisés à Lausanne par la LIEV (Ligue d'Improvisation Ecolière Vaudoise). Le calendrier des matches n'étant pas encore fixé, des informations vous seront communiquées à ce sujet en temps et en heure.

Lors de ces spectacles « hors murs », les membres de l'impro bénéficient gratuitement des transports et d'un encadrement organisé par le collège.

Reprise des cours :



Cette année, les différents collèges primaires ont des horaires très différents et il n'a pas été possible de mettre en place des cours à un autre moment que les mercredi pour le groupe des 6-8H. Nous espérons pouvoir proposer une offre différente dès la rentrée 2025.

Les cours reprendront cette année la semaine du 26 août 2024, et auront lieu au bâtiment BNF (Grandson, Borné Nau), les jours suivants :

Ecoliers (9-11H) :

- **Lundi, de 15h15 à 16h45**
- **Mercredi, de 16h30 à 18h30**
- **Jeudi, de 15h15 à 16h45**

La Relève (6-8H) :

- **Mercredi, de 13h30 à 15h**
- **Jeudi, de 15h à 16h30**

ATTENTION : aucun transport spécifique n'est prévu pour emmener les élèves à ces cours ou les ramener. Veuillez vous référer aux horaires de car postal pour voir si votre enfant peut se rendre à ces cours par lui-même.

Lieu des cours :

Les cours sont donnés dans la salle 22 du bâtiment BNF de Borné Nau, pavillon à côté du cimetière.

Comment s'inscrire ?

Les inscriptions se font au travers de la plateforme « **Mon Portail** », dans l'onglet « **Mes Sports** »

<https://fadege.monportail.ch/Web/>

L'activité « Impro » dure **une année complète**, les inscriptions sont automatiquement dupliquées à la fin du premier semestre.

Les inscriptions sont ouvertes du 12 au 24 août 2024

Une contribution de CHF 80.- (pour l'année complète) sera débitée de votre compte MonPortail pour cette activité. Nous pourrions ainsi offrir aux élèves au cours de l'année différentes prestations, comme assister/participer à des matchs d'impro, voir des spectacles ou suivre des stages (selon les possibilités)

Présentation de l'enseignant :

Luc Bourquin

Après des années de jeux dans différents contextes (animations privées, théâtre de rue, pièces de théâtres, court-métrages), et une solide expérience acquise à la LINE (ligue d'improvisation neuchâteloise) et au CCN (centre culturel de Neuchâtel), Luc Bourquin s'attaque à la co-écriture et la mise en scène de deux pièces de théâtre (*Les Louveteaux* et *Le Miroir aux Silhouettes*, jouées en 2017 et 2020). Toutes ces expériences dans le monde de la scène lui ont permis de confirmer sa passion pour le théâtre. Tout en travaillant sur de nombreux projets artistiques en tant que comédien, auteur, assistant de mise en scène, musicien ou assistant de production, il a depuis donné de nombreux ateliers d'initiation à l'improvisation dans les écoles du canton de Neuchâtel ainsi que des activités complémentaires facultatives (ACF) sur Neuchâtel pour des 9-11H, et au Carré Noir à Bienne avec des adultes. Depuis 2018, il dispense chaque semaine de nombreux cours d'improvisation théâtrale aux 6-8H de Grandson. Cette année il donnera pour la première fois également les cours d'impro aux 9-11H de notre collège. Sa grande expérience et son intime connaissance du monde du théâtre font de lui un animateur très apprécié.